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Cher Président, Cher Directeur, Chère Ingrid, Chers Amis, 
 
Au seuil du Nouvel An, tout l'Orphelinat, Enfants, Soeurs et Personnel, nous venons vous présenter 
nos Meilleurs Voeux de Bonne et Sainte Année pour 2009. 
 
Que cette Nouvelle Année vous apporte Paix et Joie et réussites dans tout ce que vous entreprenez. 
Nos prières vous accompagnent tout le long de l'Année. Que celle-ci soit bénie par Dieu.  
 
Une grande Nouvelle à vous annoncer :  
 
Enfin nous nous sommes installées dans notre Nouveau Centre Son Ca II ! 
 
Ce projet a démarré en 2004 et les travaux en 2005. Il aura fallu trois années pour terminer ce grand 
centre avec beaucoup de difficultés. Mais grâce à nos généreux Amis et à plusieurs Associations, et 
en particulier grâce à votre intervention, Cher Directeur ainsi qu’à La Fondation Abbé Pierre qui 
ont subventionné le bâtiment des orphelins ! 
 
Tous, vous avez pris à coeur cette oeuvre qui est désormais la vôtre. Vous nous avez aidé jusqu'au 
bout. Aujourd'hui nous y sommes arrivés : notre Nouveau Centre a vu le jour ! 
 
Cher Directeur, Chers tous, du fond du cœur, je vous adresse un grand merci ! 
 
Sachez que si Son Ca est important pour la jeunesse de Wimereux, il en va de même pour nous 
toutes ici et nous vous le rendons bien. Vous avez été parmi les premières associations à faire de Son 
Ca un projet structurel avec des réalisations qui s’étalent sur plusieurs années. Il nous aura fallu 
bien du temps pour commencer à seulement apprivoiser ces ordinateurs du Cybercentre. Son Ca II 
s’y prête beaucoup mieux. En plus nous avons la salle de projection qui nous permet de projeter des 
présentations faites par nos filles dans le Cybercentre. Nos filles aussi commencent à échanger des 
mails avec des correspondants en Europe. Avec l’apprentissage des langues et l’Internet, Son Ca va 
enfin pouvoir s’ouvrir sur le monde. Ces trois éléments se tiennent : langue, Internet et mise en 



pratique. Mais vous l’avez vu, tout ceci doit se faire lentement mais sûrement. Nos filles sont 
tellement occupées que nous ne pourrons leur donner des cours de langue que quelques heures par 
semaine seulement. Mais c’est un début. Peut être que des softwares d’apprentissage du français et 
de l’anglais pourraient nous aider. Ce qui manque le plus aux filles est l’opportunité de pouvoir 
parler. 
 
En tous cas, le cours d’anglais donné par Christian il y a 2 semaines, dans la nouvelle salle 
audiovisuelle aura marqué l’audience. L’image associée au son imprègne mieux les esprits. Surtout 
chez les plus petites. Il nous faudra continuer dans cette voie. Peut être pourriez-vous nous envoyer 
des nouvelles de Wimereux sous la forme d’une présentation Powerpoint que nous pourrions 
montrer à toute la communauté. Pourquoi pas à Noël ? Sûr que les jeunes de Wimereux seraient 
tellement contents de créer cette présentation, sans parler de nos filles de la voir. 
 
Depuis le déménagement des ordinateurs vers Son Ca II, nos filles de Son Ca I auraient besoin de 
quelques machines pour elles aussi s’exercer aux langues et à l’échange. 
 
Et puis il y a ce gros défi qui est à notre porte dans le courant de l'année 2009 avec la formation des 
couturières. Son Ca II a été conçu pour de telles formations. Pour nous, cette  année sera très 
important car il s’agira du démarrage du premier gros atelier protégé avec tout l’encadrement et 
l’infrastructure qui tournent autour. Cela signifiera aussi 15 à 20 âmes de plus dans nos murs. Notre 
famille va s’agrandir. 
 
Vous étiez les premiers à pousser cette idée il y a plusieurs années. Cette fois-ci nous y sommes. Les 
choses vont démarrer. J’espère pouvoir compter sur votre conseil dès les premiers jours qui seront 
relativement critiques. 
 
Vous avez apporté votre pierre, pas pour bâtir une entreprise mais pour créer un centre de 
formation. Combien d'enfants abandonnés et pauvres seront sauvés et  formés avec la dignité et 
l’honneur qu'ils méritent, grâce à vous ?! Ce n'est pas une génération, mais des générations qui en 
bénéficieront. Vous savez comme moi que plus notre société investit en confort et bien être, plus il y 
aura des pauvres et des démunis qui auront besoin de nous. Vous nous avez donc aidés à créer une 
oeuvre qui durera.  
Au point de vue des résultats des études de nos enfants  et de nos jeunes filles :  
 
- Une a terminé brillamment ses quatre années à l'Ecole des Beaux Arts ; 
 
- Une a reçu son diplôme universitaire pour la langue anglaise ; 
 
- 2/3 sont reçues au Bac ; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Plusieurs ont terminé leur stage de 2 ans de formation en secrétariat ou en médecine asiatique.  
Pour nos orphelins, 4 entrent en second cycle.  
Les autres sont en 1ère depuis la 6ème jusqu'à la 3ème. 
Certaines sont en primaires et à l'école maternelle selon leur âge. 



Cette année nous avons reçus 4 nouveaux enfants de 0 à 14 ans. 
Désormais nos enfants ont plus d'espace pour vivre. Pour les plus grandes, elles disposent désormais 
d'accommodations personnelles. Leur dortoir est plus aéré, leur salle d'étude plus grande. Plus 
d'espace de jeu et de convivialité pour l'ensemble de nos protégés.  
Comme nous venons de nous installer dans notre Nouvel Centre, il y a encore beaucoup de choses à 
faire et veiller à subvenir à ce qui nous manque encore. Nous devons résoudre tous ces problèmes 
avant d'installer les ateliers protégés (comme les ateliers de couture).  
Ce n'est pas du jour au lendemain que toutes nos infrastructures seront opérationnelles. Il faudra 
avancer lentement mais sûrement.  
Le projet des robinets continue toujours. Nous avons pu raccorder plus de 800 familles qui disposent 
désormais d'un robinet d'eau propre. Grâce à Vietnamitié Lorraine nous avons pu continuer ce 
projet ainsi que la reconstruction de maisons délabrées.  
 
Voilà Cher Président, Cher Directeur , Chers Amis, des nouvelles toutes fraîches de Hue . 
 
Nous sommes heureuses de vous accueillir à votre meilleure convenance. Votre visite à Son Ca II 
sera pour nous une grande joie et l'occasion pour nos enfants d'exprimer leur amour et 
reconnaissance envers leurs parrains, marraines et envers vous tous, nos Amis Donateurs qui ont 
mis tout leur coeur pour nous aider.  
 
 
Bien à Vous. Bonne Année.  
 
 
Soeur Chantal                                                                              
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


